
Fse,  “basta  con  i  risparmi
sulla pelle dei pendolari!”
 

 

“Le  testimonianze  dei  passeggeri  dei  treni  salentini  che
lamentano la mancanza di aria condizionata sui convogli e i
continui disservizi di tipo strutturale e gestionale mostrano
un quadro disastroso e una continua mancanza di attenzione nei
confronti dei pendolari.

Nonostante le continue sollecitazioni alle Ferrovie Sud Est e
le tante promesse, il servizio di trasposto su ferro continua
ad essere carente e lacunoso.

Fse non può più continuare a rimandare i problemi. Intervenga
la Regione Puglia nella persona dell’Assessore Giannini con il
massimo  impegno.  La  Puglia  e  il  Salento  non  possono  più
accettare un servizio non all’altezza di un trasporto pubblico
moderno. È il momento di dire basta con i risparmi sulla pelle
dei pendolari!”
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